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En lo personal la acuicultura es un método de crianza que se lleva 

haciendo muchísimos años a lo cual la fama o el hecho de que 

persista hasta nuestros tiempos es algo que en si de entrada ya 

nos dice que es un negocio muy bien redituado al igual que deja 

ganancias muy buenas para seguir produciendo de manera 

sustentable e incluso a escalas muy, muy grandes. 

 

Como cualquier tipo de negocio o inversión siempre tiene sus 

altas y sus bajas sus desventajas y sus ventajas, pero es un margen 

muy mínimo de error si tienes las instalaciones necesarias o incluso 

al crear las instalaciones necesarias desde cero el hecho de la 

inversión para ello resulta muy, muy prometedor y económico el 

cual se puede recuperar de una manera rápida si la producción 

es buena y sobre todo seria rentable sin duda alguna. 

 

de países vecinos como Brasil, Chile, Ecuador, etc., muestran que 

la acuicultura es un negocio rentable a tal punto que sus 

economías, se sostienen en gran medida de esta actividad. 

Chile, encuentra que, la acuicultura es la actividad que genera 

más fuentes de trabajo estable para su población, durante todo 

el año, su economía se sostiene en esta actividad 

(www.nuestromar.org). 

La acuicultura por supuesto queda muy, muy aparte de las 

producciones de ganadería o avicultura ya que busca explotar 

por supuesto lo que aun no es tan explotado y sobre todo 

aprovechar los recursos naturales que es posible sean aún más 

fácil de encontrar en estos tiempos gracias a que la acuicultura 

aun no esta muy sobreexplotado. 

 

 

 

http://www.nuestromar.org/


 

En conclusión, la opinión no solo la que yo quiero aclarar si no 

de muchos productores que llevan acabo la acuicultura ya sea 

extensiva, semi extensiva o intensiva han vivido por años con 

este método lo cual comentan que ha sido muy rentable y por 

supuesto redituable a un muy bajo costo de inversión por 

supuesto sabiendo con la experiencia de que manera invertir el 

capital. 

 

Entiendo que tampoco desplaza al pescado obtenido por la 

pesca, creo que se complementa, pues en las especies que hoy 

día se cultivan en el mundo, permite una oferta durante todo el 

año independientemente de las distintas estaciones, donde se 

captura determinada especie. 

 

Con estos breves comentarios, deseo dejar sentado el hecho de 

que, a medida que pase el tiempo, el pescado de captura será 

cada vez más difícil de obtener, sin embargo, el pescado de 

cultivo irá aumentando su producción y oferta al mercado. Es 

importante que nuestro gobierno y nuestros empresarios 

empiecen a tomar conciencia de esta realidad, que ya se vive 

en otros países del mundo. 

 


